

703  
827

Die "Freiwillige Feuerwehr "

wurde am 15. Dezember 1936 aus der bisherigen Pflichtfeuerwehr gegründet. Kommandant wurde Wilh. Maulbetsch, Mesner, Stellvertreter des Führers war Wilh. Hummel Holzhauer.

Im Jahre 1880 erhielt die alte Feuerwehr ihre ersten Statuten. Aus der Kommandantenwahl gingen hervor:  
Sonnenwirt Zeltmann 1. Kommandant  
Ökonom Friedrich Schuon, 2. Kommandant.

1953 Otto Bott Wagner und Farrenwärter Feuerwehrkommandant stellv. Kommandant Fuhrunternehmer Karl Fischer.

1951 Albert Wacker, Kommandant.

1946 Albert Ruff stellv. 1. Kommandant der Obige.